

2022年8月5日(金)10:00~17:30



第9回 おかやま環境教育ミーティングに参加しました！

公益財団法人岡山県環境保全事業団 環境学習センター「アスエコ」様の取り組みである「おかやま環境教育ミーティング」に附属中より、以下10名が参加しました！

*環境委員より

(2年) 中塚 菜々美・吉田 柚葉・後藤 一華・笹井 莉菜

*科学部科学班より

(3年) 金尾 真祐 (2年) 神崎 理恵子・杉井 陽太朗・川尻 珠鈴・渡邊 蓮

(1年) 宮木 晴海知



【ブース展示：自分たちの活動や研究について発表】

【全体会：振り返りを発表する金尾さん↑】

おかやま環境教育ミーティングでは、各団体や学校での活動や実践事例紹介を通して、環境教育に関わる人たちが、つながり、環境教育の輪を広げるきっかけとなる場でした。倉安川のゴミ拾い活動などを通して、今の私達にできることや感じたことを、多くの人に伝えていました。また、科学部科学班が行っている、生態や植物の研究に興味をもち、質問をしてくださる方々と、附中生の交流も多く見られ、有意義な時間となっていました。

午後からは自分が興味のある分科会に参加し、気候変動や生き物、環境教育についてグループごとに交流し合う時間もありました。この機会を得た「つながり」を、これからの

社会のために、附中生達が次世代へ良きバトンを繋いでくれることを願います。



おかやま環境教育ミーティングに参加して、新しい考え方を沢山知ることができました。また、環境を守るために、積極的に活動されている方々のお話を聞いて、「自分には何ができるだろう」と、改めて考えることができた貴重な経験でした。